

FECHA: 27 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 229

CON RETIRO DE 200 METROS DE CABLE EN DESUSO EN SANTA MARÍA LA RIBERA, CUAUHTÉMOC AVANZA EN LIMPIEZA DE CALLES Y RECUPERACIÓN DEL ESPACIO PÚBLICO

- *Participaron compañías como Telmex, Totalplay, Izzi, Megacable y Axtel.*
- *“Vamos a seguir semanalmente retirando todo lo que estorba, lastima y afecta nuestras calles”: Ale Rojo de la Vega.*

La Alcaldía Cuauhtémoc continúa el retiro de cableado en desuso en distintas colonias de la demarcación. Esta vez, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega llevó los trabajos a Santa María la Ribera, donde se retiraron 200 metros lineales de cable que saturaban el cruce de Jaime Torres Bodet, entre Eligio Ancona y Ricardo Flores Magón.

La intervención fue encabezada por la Dirección General de Servicios Urbanos y contó con la participación directa de empresas como Telmex, Totalplay, Izzi, Megacable y Axtel. El objetivo es recuperar la visibilidad, la seguridad y la estética del espacio público.

“Hemos retirado cable en desuso, aproximadamente 200 metros. Empezamos sobre Jaime Torres Bodet, desde Eligio Ancona hasta el eje Flores Magón. Vamos a seguir semanalmente junto con las cableras que nos acompañan a retirar todos estos cables que estorban y han causado daño a vecinas y vecinos, que los han lastimado, que estorban la visión y mejoramos la imagen de nuestras calles, de nuestras colonias”, afirmó Ale Rojo de la Vega durante la supervisión del operativo.

Estas acciones forman parte del programa permanente para atender una demanda ciudadana urgente: el retiro de instalaciones obsoletas que representan un riesgo para peatones y vecinas y vecinos, especialmente personas adultas mayores o con movilidad limitada.

La alcaldía, aseguró la mandataria, seguirá con estos operativos cada semana, colonia por colonia, sumando a más empresas y reforzando el trabajo de limpieza visual, mantenimiento de fachadas, reparación de luminarias y mejora de banquetas.



COMUNICADO DE PRENSA

“Esto también es seguridad. Esto también es dignidad. Y vamos a seguir hasta que nuestras calles vuelvan a ser espacios limpios y transitables para todos”, subrayó la alcaldesa.